

Los cambios de la ciudad

Escribe un reportaje en el que puedas contar todos los cambios que ha tenido la ciudad.

Debes incluir:

Las razones por las cuales ha sido trasladada y cómo han diseñado las ciudades.

Ha sido trasladada por motivos de re indicar las ciudades por motivos de alteración en la población o en caso de desastres naturales los cuales deja espacios para poder re ubicar a la población

Las diferencias de estilo en cada una.

Real mente tomando como ejemplo la antigua Guatemala y la ciudad capital como la conocemos hoy en dia lo que se ha cambiado son las calles que dejaron de ser adoquinadas también tienen calles más amplias y muchos más como un re indicación de lo población moderna



¿Qué opinas de la ciudad de Guatemala?

Opino que es una ciudad rica en cultura y en diversidad cultural

¿Crees que la ciudad sería diferente si nunca se hubiera trasladado?

Tal vez solamente se hubiera modernizado, pero tendría las características muy similares a como era antes

¿Qué cambios le harías ahora a la ciudad?

Real mente solo buscaría que fuera más segura

¿Debieron preservar de una mejor manera los restos de la ciudad de Kaminal Juyú?

Si ya que pasaron a ser patrimonio de la humanidad

